
 

 

Transcripción, audio Cristián José Marín, líder de la comuna Nueve, sobre agua: 

Ayer en las mesas de trabajo después de haber concertado con la alcaldía, el secretario de 

Gobierno (Milton Restrepo) ,se pactaron tres compromisos; un compromiso era, que hoy 

iba a haber agua en el cual, pues algunos sectores de nuestra comunam9, barrios no 

tienen unos y otros no está llegando en algunos sectores llega el agua poquita, pero está 

llegando agua; por los sectores que no está llegando agua, pues me siento muy apenado 

con los compañeros, les pido que esperemos aquí hay una voluntad política administrativa 

por parte del Ibal debido a que en este momento la gerente del Ibal (Erika Palma Huertas) 

con toda su comitiva, ha estado el director Harold Rodríguez con una cuadrilla y el 

geófono mirando a ver qué es lo que está pasando porque no se explican porque no hay 

agua en unas partes, si ya se abrieron las compuertas para que llegue buen fluido de agua 

a las viviendas.  

Entonces por eso hoy tenemos una visita directamente de la gerente a nuestras 

comunidades, demostrando que estos acuerdos que se hablaron se están cumpliendo 

parcialmente, no podemos pretender que se cumpla totalmente debido a que, si ustedes 

algunos que no tienen conocimiento, tenemos el tanque de Picaleñita, si lo abrimos al 

mismo tiempo para darle agua a todos los barrios se nos va a desocupar en un par de 

horas, por eso tienen que ser de manera controlada abriendo válvulas enviándole agua a 

un sector y pues aquí lo que está haciendo la gerente es mirar si hay un daño en las redes 

que pueda estar ocasionando un taponamiento o pérdida de agua. 


